DON LUIS DE GÓNGORA

Escritor cordobés que, como se ha dicho, tiene un monumento en Salamanca, tenía su defecto reconocido y ...su genio.

El defecto era que tenía mucha nariz y "
aguileña" hasta el punto de que otro escritor
de su tiempo se metió con él dedicándole esta
" gracia"

D. Luis de Góngora y Argote : Era una nariz pegada, una nariz superlativa, una nariz sayón y escriba, las doce tribus de narices era.

Y, tan mal le sentó a Góngora que se la devolvió a Juan Ruiz de Alarcón, que era el que le dedicó el comentario y, además, era doblemente jorobado (por delante y por detrás) en pecho y espalda , con esta dedicatoria :

Juan Ruiz de Alarcón:
un poeta entre dos platos
cuyos versos los silbatos
temieron y con razón.,
escribió una relación
de las fiestas que sospecho
que ,por no ser de provecho
le han de poner entredicho
porque es todo tan mal dicho
como el poeta mal hecho.

Y esta " condena":

" Galápago siempre fuiste y galápago serás".

Y un tal Juan Fernández también apostilló contra Juan Ruiz de Alarcón y su doble "chepa":

> Tanto de corcova atrás y adelante, Alarcón, tienes que saber es por demás de donde te "corcovienes" o a donde te " corcovás."

Aunque algunos críticos parecen interpretar que aquellas pinceladas contra Góngora y Alarcón no eran más que salidas ingeniosas y ocurrentes digna de las bromas y sutilezas de entonces principalmente entre poetas.

CARPE DIEM

Me parece que es como una sala de fiestas en Lumbrales, o un bar...

Esta es una frase que escribió Horacio (poeta Romano del año 65 a. de C.) que se llamaba QUINTO HORACIO FLACO y , por los temas que escribió nos recuerda y mucho a nuestro Gabriel y Galán : canto a la vida, a la naturaleza, al campo, a la vida sosegada. Esta frase completa que escribió fue así: "...Carpe diem, quam mínimum crédula postero" que traducido es : " Goza de este día v cuenta lo menos que puedas con el de mañana ". Algo así como el " comamos y bebamos que mañana moriremos.". Generalmente se dice nada más que CARPE DIEM (APROVECHA EL DÍA), para expresar la conveniencia de no desaprovechar la ocasión propicia que se nos brinda, teniendo en cuenta lo efímero de la existencia.

Vamos, algo así como una paisana nuestra a la que le dieron algo muy goloso y le dijeron que lo dejara para mañana y contestó :
Nada de eso porque también hay muertes repentinas.

NUNCA HAY DOS DÍAS IGUALES : DE TI DEPENDE QUE EL SIGUIENTE SEA MEJOR QUE EL ANTERIOR.

QUIEN PLANTA UN LAUREL NUNCA LO VERÁ CRECER

Entre los cristianos, amar es servir a los demás.
Obras son amores y no buenas razones...
Jesús nos dio ejemplo de su amor "sirviendo" hasta sacrificarse por los demás.
La palabra "ministro" quiere decir "servidor".
En la vida comprobamos que es precisamente todo lo contrario.
Lo nuestro, como cristianos, no será mandar sino servir ya que "mi Reino no es de este mundo" (Y...bien claro que es)
L Q... Q...R. S.R GR.ND. .NTR. V.S.TR.S

S.. V..STR. S.RV.D.R L Q.. Q..R. S.R PR.M.R. S.. .SCL.V. D. T.D.S